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札幌学院⼤学⾒学研修

　3月29日、昨年11月の帯広畜産大学見学に
続き、昨年度２回目の大学見学研修として、
札幌学院大学へ行きました。
　大学を実際に自分の目で見ることによって
進路意識が高まりました。
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【学校説明について】
・大学の雰囲気や授業のことを知れて良かった。
・文系の科目に力を注いでいて興味を持った。
・授業料の話がためになった。私立大学も視野に入れ
てもいいと思った。

【施設見学について】
・勉強する環境に適しているものばかりで過ごしやす
そうだと思った。
・想像以上に広く、やはり実際に見てみないきとには
わからないなと感じた。

【模擬授業について】
・英語を物語を通じて、楽しく学ぶことが出来た。
・一部ではあるが大学の授業が体験できて良かった。

【全体を通して】
・専門学校を希望しているが大学もいいなと思った。
・進学にするか就職にするかなんとなくしか決めてな
いので考えるいい機会になった。
・学費の面や支援の面を考慮して、国立の工学部に行
きたいと思った。
・入学金や授業料の補助も考えて大学を選ぶべきだと
学んだ。
・札幌の大学がいいと考えていたが、その思いがより
増した。


